



■活動日：2025年1月11日（土） 10:00~15:00

■参加者：チーム神於山 正会員 7名

■活動内容

- ・今回の活動は、果樹の網掛けを重点に活動しました
- ・果樹枠に獣害対策網を掛け、果樹をカラスから保護するため漁網を被せました。
- ・獣害対策の遅れで果樹に損害が出てしまいました。年末に対策が出来ていたらと思うと残念です。
- ・シイタケを大量に収穫でき全員で分けました。
- ・フクロウ、ムササビ、テンは今年も観察出来ました。森の住人は皆元気そうなので良かったです。
- ・参加頂いた7名の皆さん。本当にお疲れ様でした。

■次回の活動

- ・次回（1月25日）は、竹林間伐と整備、巣箱・トレイルカメラ確認等を予定しています。

甘夏に網掛け



被害の少なかった甘夏を守るために、果樹柵にイノシシ除けの獣害対策網、果樹にカラス除けの漁網を掛けました。

伊予柑は大量に食われてしまいました



イヨカンにはイノシシに荒らされ半分以上食われていました。
年末に対策が出来ていたらもう少し被害が少なかったのかと思うと無念です。



大きな枝を折られてしまいました



木が大きく育ってきたと喜んでいたのですが、イノシシに大きな枝を折られて悲惨な状態になっていました。

フクロウとムササビとテン



🌙 🌡️ -1°C 31°F 2025/01/10 4°C 39°F 2024/12/13 20:01:08 🌞 🌡️ -1°C 31°F 2025/01/04

左から、ダミー巣箱を偵察に来たフクロウ。巣箱に頭から入ろうとしているムササビ。体を震わせ身繕いをしているテン。この森の住民は、皆さんノビノビと元気に暮らしているようです。

活動頂いた7名のメンバーの皆さん



何かと忙しいなか参加頂きありがとうございました。活動お疲れさまでした。

シイタケは沢山取れました



以上

